

SEXTO VOLUMEN

Un doble sentimiento nos llena al dar a luz este sexto volumen. De complacencia, porque hemos visto la aceptación que ha tenido esta serie en el mundo científico, principalmente en el extranjero, al agotarse totalmente los volúmenes anteriores. Indicio del interés que hay por el estudio de la antigüedad náhuatl. De gratitud, por la buena disposición manifestada, tanto por las autoridades universitarias, como por los lectores en general.

En este volumen se ofrecen estudios muy bien logrados y notas para estudios sucesivos. Es el oficio de esta clase de series: reunir monografías que son algo ya completo, o materiales para una síntesis futura.

Podrá causar extrañeza el hecho que se hayan incluido temas que parecen poco conexos con la materia general. Por ejemplo: un trabajo de Alcina Franch sobre los calendarios zapotecos prehispánicos, o un estudio de Rosaura Hernández sobre los pueblos prehispánicos del Valle de Toluca, que en su mayoría eran de otra filiación étnica y lingüística. Estos estudios y otros similares entran bien en el cuadro por ser de pueblos íntimamente relacionados con los de habla náhuatl y porque aportan datos de suma utilidad para el fin de estudio.

Renovamos la Bibliografía que había sido interrumpida en los números inmediatamente anteriores, con el anhelo de ser útiles a la información de los estudios.

ÁNGEL MA. GARIBAY K.

Julio de 1966

